

Ihr Liebe u,

es ist schon eine ganze Weile her, dass ich mich bei euch gemeldet habe - und dafür gibt es einen außerschönen Grund: Unsere Tochter hat ein Schwesternchen bekommen! Diese kostbare Zeit mit meiner Familie bedeutet mir auendlich viel, und ich wollte sie ganz bewusst in Ruhe erleben. Danke euch, dass ihr mir diese Ruhe und diesen Raum geschenkt habt, ich weiß das sehr zu schätzen.

In diesem Jahr möchte ich weiterhin so viel Zeit wie möglich mit meiner kleinen Familie verbringen. Gleichzeitig freue ich mich aber auch, dass ich euch schon bald etwas Neues schenken kann: Nach 2025 erscheinen zwei Kinderalben. Viele von euch kennen sicher mein erstes Album mit Kinderliedern - und ich weiß noch genau, wie unterschiedlich ihr damals reagiert habt.

Manche konnten damit nicht so viel anfangen, andere wiederum haben mir geschrieben, wie sehr sie die Lieder mit ihren Kindern oder Enkeln lieben. Beides ist für mich schön und wichtig, denn es zeigt, dass Musik verschiedene Wege finden darf. Für mich persönlich sind diese Kinderlieder ein echtes Herzensprojekt.

Aber bitte habt keine Sorge - natürlich wird es nicht nur Kinderlieder geben. Wir sind gerade intensiv auf der Suche nach Songs, die zu mir passen, die berühren, meine und irgendwann eure Geschichten erzählen und Lieder, zu denen wir bald zusammen feiern können. Denn im nächsten Jahr ist es endlich wieder soweit: Ich gehe mit euch auf Stadiontour. Wir feiern 20 Jahre Helene Fischer - mit all den schönsten, emotionalsten und kraftvollsten Songs aus dieser Zeit. Ich verspreche euch, es wird eine riesige Party mit Gänsehautmomenten.

Viele von euch haben sicher auch schon auf die Helene Fischer Show gewartet - und umso schwerer fällt es mir, euch sagen zu müssen, dass es 2025 keine geben wird. Für die Vorbereitung brauche ich mehrere Wochen, und eine Show in dieser Größenordnung kann ich nur mit voller Geduld, Sorgfalt und Konzentration vorbereiten.

Ich hoffe sehr, dass ihr das versteht.

Dafür freue ich mich ausso mehr auf alles, was vor uns liegt: neue Musik, mein 20-jähriges Jubiläum, viele gemeinsame Momente - und natürlich auf die große Tournee 2026 in Deutschland, Österreich, der Schweiz und in den Niederlanden. Ich möchte wieder mitten unter euch sein, euch nah sein, mit all meiner Leidenschaft, Liebe und Dankbarkeit.

Wenn ich zurück schaue, dann habt ihr mir in all den Jahren so viele unvergessliche Momente geschenkt; die Konzerte, eure Nachrichten, eure Unterstützung. Ihr seid wirklich das Herzstück von allem, was ich tue. Dafür danke ich euch von Herzen.

Lasst uns gemeinsam die nächsten Kapitel schreiben - und ich verspreche euch: Das Beste kommt erst noch.

In tiefer Verbundenheit,

Eure | 
Helene Fischer